

Challenge No. 5

松橋中学校 学校便り
平成 27 年 8 月 31 日 (月)
文責 校長 吉田 泰幸

★生活のリズムをリセットしよう★～前期のまとめを！～

16 年ぶりとなった台風の熊本県上陸の後には、幾分か涼しくなってきました。

さて、長い夏休みが終わり、また今日から学校が賑やかさを取り戻しています。前期後半の学校生活が始まるこの時期に、生徒の皆さんには夏休みの生活リズムをリセットしてほしいと思います。自分の授業や部活動への取組はこれでいいのか、友だちや家族への気配りはできているか等、自分自身で点検してみるといいスタートが切れるものと思います。

これから秋に向けては、勉強や運動にも最適な季節となります。合唱コンクールや文化祭、修学旅行、陸上や駅伝の中体連などさまざまな行事もあります。リセットとは新しいスタートでもあります。これまでの反省すべき点はリセットし直して、心身ともに充実した期間にしてほしいものです。

3 年生は、これからの自分の進路について真剣に向き合い、決断をしなければいけません。今週は、県内の中学 3 年生が一斉に受ける共通テストがあります。夏休みを含めてこれまでのがんばりの成果をしっかりと見せてください。

2 年生は、部活動をはじめ生徒会、その他学校生活のさまざまな場面で、これから中心になって活動することが多くなってきます。

1 年生は、中学校生活にも慣れ、学習や部活動が軌道にのってくるときだと思います。

一日一日の、また小さなことの積み重ねを大切にしながら、「言われて動く」のではなく「自ら動く」ことを忘れず、毎日有意義に過ごしてほしいものです。

最後に、保護者や地域の皆様には、これからも学校の教育活動にご理解・ご協力を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。

校長 吉田 泰幸

この夏の活躍



男子ハンドボール部

県中体連優勝 九州中体連優勝
全国中学校ハンドボール大会 2 回戦敗退

女子ハンドボール部

県中体連準優勝 九州中体連優勝
全国中学校ハンドボール大会 BEST 8

吹奏楽団

熊本県吹奏楽コンクール 金賞受賞
九州吹奏楽コンクール代表選考会 出場

陸上競技部

通信陸上共通女子 1500 ㍎ 儀藤優花
3 位 4 分 40 秒

体操部

九州中体連大会 出場

サッカー部 福島隼人くん

国民体育大会サッカー少年男子ブロック予選 2 勝 1 分で国民体育大会和歌山大会出場決定！

真
剣
！



8 月 26 日 (水) は 3 年生の登校日でした。久しぶりに元気な姿を見せてくれ、朝 7 時 50 分から 5 教科の実力テストをがんばりました。9 月 2 日、3 日の共通テストにむけて勢いが増したのではないかと思います。みんな真剣に取り組んでいました。